



賀生



新年度が始まります。平成23年の新春
を皆様にはお健やかに迎えられましたこと、心よりお慶び申
し上げます。

—21世紀の大学の 教育内容の充実を—

學院長小出忠孝

性を予見して、戦後東海地区でもっとも早く新制大学を創設し、以来私立大のリーダー校となっています。現在私は日本私立大学協会の全国の副会長、中部の支部長に選任され、全国の私大のリーダーの一人として私学のため努めています。本学は現在8学部17学科、大学院9研究科、短大部に学生1万3千名を擁する中部地区で最大級の規模と内容を誇る私立の総合大学となつており、社会的責任は極め

「高等教育の重要性」
現在わが国では人口・産業・社会の各構造が大きく変化している上、世界的な経済不況の波に見舞われ大変厳しい状況に落入っています。しかし社会は本格的知識基盤社会に移行しつつあり、高等教育を受けた人材の必要性は益々大きくなっています。質の高い教育により豊かな教養と高度の専門的能力（学士力）を身につけた人材が、益々重要な立場を占めています。

大きいのであります。

り、さらに高等教育の70%を占める私立大学の責任は非常に大となっています。しかし近年の18才人口の減少と大学新設ラッシュが大学全入時代と学生の学力低下を招来していると言われています。この様々な大学の質の低下に対し、文科省の中央教育審議会では「学士課程教育の構築に向けた」の答申を発表し、各大学が(1)学位授与(2)教育課程の内容・方法(3)入学者受入れについての三つの方針を明確にして卒業生の学士力の強化のために教育内容の充実・向上に努める様に強く要請しています。

就職氷河期の再来

商・経・法・社会系学部の方
実に努めましたが、近年の高
齢化社会に対してもは薬学部、
健康科学科、健康栄養学科、
大学院薬科学研究科、健康科
学研究科、短大歯科衛生学科等
を新設しました。さらに来年
は6年制薬学部完成に伴い、
わが国初の4年制博士課程の
大学院薬学研究科新設のため
準備を進めています。この様な
特色を持ち、高度の指導的人
材を本学では従来の社会系学部
と共に、医療系分野の充実に
努めました。

果を阻害し学生の質の低下を招く、早期採用試験の抑制制度を要請しました。また愛知県でも急激な雇用環境の悪化を受け企業説明会の増加等、就職支援事業を拡大しています。本学でもキャリアカウンセラーや職員、優良中小企業への求人依頼等、就職支援体制を強化しており就職内定率の改善に努めていますが、卒業生はじめ全学の関係者の一層のご協力をお願いするものです。

6%と前年比4・9%下回っています。就職氷河期と呼ばれる2000年前後の60%台を下回り、1996年以降最悪であります。また地域別内定率で中部地区は51・9%と前年比9・5%減で、九州地区と並んで全国最低となっています。かつて自動車産業最盛期に全国一を誇った当地区として大変残念なことで、一日も早く回復する事を期待する

材の育成に努めています。

「熱い心」をもて！

後援会 会長 青山



長 青 山 稔

で学生生活を送ることが出来ますよう生かしていきたいと思つております。

そのほか、クラブ助成、設備助成。学内緑化事業に対する助成。または不況の中、学費支弁者の経済的理由で休退学を余儀なくされる学生に、応急的に学業継続を支援する的で設けられております応急奨学金制度に対する助成。災害共催会への助成。本山参禪への助成等々、学生の為に一層充実した各種助成を今後も行つていただきたいと思つております。

昨年は、プロ野球では中日ドラゴンズがリーグ優勝、サッカーでは名古屋グランパスの初優勝。この名古屋の町が熱く熱く燃えました。しかし一方では、空前の大不況の中、就職氷河期に入つてしまいました。昨年の10月現在、今年の3月卒業する学生の就職内定率は57・6%と過去最低とのことです。めまぐるしく変化する就職戦線に戸惑う学生諸君も多いと思われます。こんな時こそ学生・大学・後援会が頑張れる環境作りを。皆が熱い志を持った愛知学院であらねばなりません。

皆様にとつてしばらくの年になりますよう心からお祈り申し上げ、新春のご挨拶といたします。

建学の精神に基づく 本学の教育の在り方

学長 大野榮人

謹んで新年のお慶びを申し上げます。平成23年の初春をお健やかにお迎えになつたことと、心よりお慶び申し上げます。

新春を迎えて、心を新たにして、大学の運営に取り組まなくてはならないと覚悟をいたしております。

さて、私立の大学の特色を一言で言えば、建学の精神に基づく教育が行われているということに尽きるであります。しかし、建学の精神が

本学の教職員や全学生に十分理解されているか、といえば否定的にならざるを得ないであります。建学の精神のみが一人歩きをするのであれば、本学の教育の目的そのも

う。しかしながら、建学の精神が理解されないと、建学の精神のあり方を尽きるであります。

本学は、明治9年(1876)に曹洞宗専門学校として発足しました。本学の建学の精神は、明治初期の時代背景のもとに成立したと考えられます。

明治政府は神道を国教化するため、明治元年(1868)

3月に「神仏分離令」を発令

し、同年より日本各地で仏教

を弾圧する「廢仏毀釈」が断行され、仏教寺院が破壊されま

した。従来、国家によつて擁護された仏教団は、かつて経験したことのない徹底

た弾圧を受けたのです。もちろん曹洞宗も例外ではありませんでした。

しかし、この「神仏分離令」は、維新期のめまぐるしい政

治的転変にもかかわらず、仏教

の姿を取り戻し、近代

宗の姿を取り戻し、近代

宗として脱皮し、仏教者自

身の反省を促す絶好の契機と捉えた人たちがいました。そ

のの人たちは政治的弾圧に決し

て屈することなく、大胆な新

仏教運動を開拓したのであり

ます。

曹洞宗からも原担山(1845-1892)・大内青齋

(1845-1918)・大

道長安(1843-1908)

などが新仏教運動を開拓した

結果、僧侶としての自制を促

すとともに、出家集団から在

家集団への在るべき方向性を示唆したのです。

それが本学の建学の精神「行

学一体・報恩感謝」に結実し

たと言つていいのです。

二、建学の精神の意味と目的

本学の建学の精神「行

学一体・報恩感謝」の意味するこ

と、教育の目的を考えてみ

たいと存じます。

「行学一体」の「行」とは、

実際に実践し実行すると言つ

ています。実践し実行するため

には、その根柢となる智慧が

必要です。「学」とは、丁度、車の両輪のような関係で

あります。学ぶだけではなく、それ

を実行しなければ、「行学一

体」ということはできません。

三、本学の教育の在り方

本来の仏教の教えは、決し

て閉鎖的なものでなく、一人

ひとりがもつてゐる無限の可

能性に挑戦することを教える

とともに、自我から自己を開

放して、「正しい」ものの見

方や考え方を教示します。

皆様のご指導ご協力を心か

らお願い申し上げます。

狹義には、大学の講義と演

習の関係であり、教養課程の

基礎と専門課程の応用とい

うことになります。

広義には、日々の学生生活

の中で、身と心を磨いていく

ために、真摯に学問・研究に

取り組み、学んだことを即実

行して、自己の変革を遂げる

ことをいいます。

人間には、誰にも無限の能

力が与えられているのにも関

ります。生きるということは、

努力を怠り「自分は

駄目な人間である」と、自分

が自分にあきらめている人が

います。生きるということは、

努力をし続けることが

「報恩感謝」に他なりません。

「報恩感謝」は、私のこの命が与えられ、自然の力や様々

な方々の恩恵を受けて、この命が維持されています。感謝の心を持つて生きることによつて、人を思いやる心を育んでもらえます。感謝の心を忘れず、人のために何ができるかを模索し、実行することによって、器の大きな人間になることができます。

世界には、衣・食・住がな

く、今日一日を生きることのできき多くの人たちがいま

す。人の救済者になることで、

自己を磨いていくことが、「報

恩感謝」なのです。

「行学一体・報恩感謝」を

今この言葉で言えば、「自己の

人間性を確立するため、学び

行動する。人生的生きる指針

を見出す。」というように理

解していくことをいいます。

「行」と「学」とは、丁

度、車の両輪のような関係で

あります。学ぶだけではなく、それ

を実行しなければ、「行学一

体」ということはできません。

会場をホテル3階の那古の

間に移して午後6時から祝賀

式典が開催されました。

祝電披露が行われ、グリー

ングによる校歌斉唱があり

ました。

メイントークの表彰に移り、

本学歯学部第21回卒業生の水

野博之先生に野口俊英歯学部

長(50年記念事業実行委員長)

から賞状と記念品が贈呈され

ました。メイントークは学内・外

に募集を呼びかけ、応募数30

件の中から選定されたもので

ある。

会場をホテル2階の曙の間で行

われた。講演者は、辻孝教授

(東京理科大学総合研究機構)

で、演題は「未来の歯科治療

を創造する歯科再生医療—研

究の現状と将来展望—」であ

った。再生医療は、疾患や障

害により部分的に損傷した組

織の再生に向けて「幹細胞移

入療法」を中心幅広い医科

と歯科領域において臨床研究が

進められている現状につい

て始まります。

病治療や歯髄再生治療の開発

が進んでいます。

歯科領域において、歯周

病治療や歯髄再生治療が

進んでいます。

これを建学の精神としている

ところと、心よりお慶び申し上げます。

これを契機として、愛知学

院大学歯学部の益々の発展を

目指して教職員一同さらに努

めを続ける所存である。

これを契機として、愛知学

院大学歯学部の益々の発展を

目指して教職員一同

12月4日(土) 日進キャンパス・学院会館ホールにおいて、第7回英語と日本語によるスピーチの祭典が開催され
た。



【学長賞】

【国際交流センター所長賞】
アメリカ・カルネリア(総合政策1年)
王森(経営研・修士2年)

【中日新聞社賞】
安藤優真(文・グローバル2年)
リュウ麗娜(経営研・修士1年)

【特別優秀賞】

【長久手町国際交流協会賞
松本沙夕(文・グローバル)

【日進市国際交流協会賞】
董勝(経営・経営4年)

第7回 英語と日本語によるスピーチの祭典

愛知学院大学では平成15年に
にFD（ファカルティ・ディベロップメント）委員会を設置し、大学の2大機能である
教育と研究の内、特に教育の充実をめざして、関連する他大学とも連携しながら、本学
の大学教育の質的向上を図ることをめざして活動をしていく。
その活動の一環として、12月14日（火）午後5時より日本進キヤンパス12号館G105
教室において、第8回全学FD研究会が実施された。

し、「互いに教育上の悩みを共有し、解決への第一歩を」をテーマに、学生による授業評価、自己点検・自己評価の2つのアンケート結果や各学部での学生教育をめぐる諸問題を各学部FD委員より紹介し、教員が互いに問題点を共有し解決方法を一緒にになって考える事をめざした。



発な意見交換がなされた。

せ弁護士になつたかというキヤリアデザインの紹介から始まり、現在の社会状況の中で、将来の生活への不安が増大している医療のセーフティネットとしての医療と司法、また、医療裁判実務を通してより良い医療を実現するためには何



法学会主催講演会開催

1月11日(木)午後1時30分より、日進キャンパス6号館6501教室にて法学会主催講演会が開催された。この講演会は学生法律討論会と同日に開催された。

今回は、折本和司弁護士を招き、「医療と人権と司法」貴重な講演会となつた。

聴講した学生も医療問題を通して自身の創造的な生き方について探求することができた。

法学会が法学部の学生を対象に行なつてゐる学生法律討論会が、昨年11月11日(木)午前9時30分から日進キャンパス6501教室で開催された。この討論会は毎年実施され、今回で29回目となる。

高木敬一法学部長によるあいさつの後、事前に発表されている問題について、8名の立論者が各自の見解から意見を述べ、各立論者の発表の後、聴講の学生による質疑応答が行なわれた。

午後からは、講演会を挟んだ後、午後3時10分より討論会の成績発表・表彰式・講評があり閉会した。優勝者には学長杯・賞状、ならびに副賞として賞金3万円(図書券)・記念品が贈られた。受賞者は次のとおり。



第29回法学部 学生法律討論会開催

愛知学院大学 入試日程(問い合わせ:入試センター)

| 試験区分 | 学部・学科 | 出願期間 | 試験日 | |
|------|--------------------|--------------------------------|------------------------------------|--|
| 一般入試 | 前期A | 文・心身科学・商 経営・法・総合政策学部 | 2011年 1月6日(木)～1月20日(木) 締切日必着 | 2月1日(火)～2月4日(金) [注1] |
| | | 薬学部 | | 2月1日(火)・2月3日(木) [注1] |
| | | 歯学部 | | 2月3日(木) |
| | | 短期大学部 | | 2月1日(火)・2月2日(水) [注1] |
| | 前期B | 文・心身科学・商 経営・法・総合政策学部 | 2月3日(木)・2月4日(金) [注1] | 2月3日(木)・2月4日(金) [注1] |
| | 前期M | 文・心身科学・商 経営・法・総合政策学部 | | 2月5日(土) |
| | 中期 | 全学部全学科 | 2011年 1月17日(月)～2月3日(木) 締切日必着 | 2月14日(月) |
| 利用試験 | 「センター試験」 利用試験Ⅰ期 | 全学部全学科 | 2011年 1月6日(木)～1月20日(木) 締切日必着 | 大学入試 センター試験 |
| | | | | 個別試験 |
| | 「センター試験」 利用試験Ⅱ期 | 文・心身科学・商 経営・法・総合政策 薬・歯学部 | 2011年 2月15日(火)～3月1日(火) 締切日必着 | 1月15日(土) 1月16日(日) 実施しない 歯学部のみ 2月14日(月) |
| | | | | 1月15日(土) 1月16日(日) 実施しない 歯学部のみ 3月10日(木) |

2011年度 入試スタート

本学の11年度入試は、10月17日に実施したアドミッション・オフィス（AO）入試でスタート。11月20日には推薦入試も終了し、いよいよ入試本番の時期となった。

一般入試（前期・中期日程）は、教科や配点、解答方式などが異なる4つの試験方式を設けている。一方、センター試験利用試験では歯学部以外は本学独自の試験を課さず、センターの試験の結果により合否判定する。

入学試験の詳細は、ホームページAGU Campus Naviの「入試情報」に掲載。入試種別ごとの特徴や対策などの情報を掲載。

各試験の実施学部・日程は表の通り。

| 研究科 | 出願期間 | 試験日 |
|---|-------------------------------------|------------------------------------|
| 文学研究科・心身科学研究科・商学研究科 経営学研究科・法学研究科・総合政策研究科 | 2011年 1月18日(火)～1月26日(水) 締切日必着 | 2月8日(火) 文学研究科・心身科学研究科 法学研究科 |
| | | 2月9日(水) 商学研究科・経営学研究科 総合政策研究科 |
| 歯学研究科 | 2010年 12月13日(月)～1月6日(木) 締切日必着 | 1月17日(月) |

[注1]:試験日は出願時に選択。試験日が異なれば、同一学科および他学科の併願可能。

本年4月に日進市と本学の包括協定が締結され、多方面において交流が深められつつあります。そこで今回、本学図書館情報センターでは、日進市立図書館との共催にて、日本民俗学の夜明けを告げることとなつた柳田国男の「遠野物語」発刊100周年を記念して上映会と講演会を企画する11月9日（火）に日進市立図書館にて、丹羽館長の挨拶の後、16ミリ映画「柳田国男と遠野物語」を上映。引き続き、本学文学部、はやし林まこと淳教授による講演会が開催された。演題は、「『遠野物語』とさんじん山人論」で林教授のユーモアとウイットに富んだ話に、会場いいっぱいの参加者（120名）は熱心に聞き入つていた。ケーブルテレビの中継が、この日進市立図書館の開館式典として放送された。

ワークも取材に来ており、後26日にスペシャル番組として計3回放映することであつた。

さらに、11月16日（火）に日進キャンパス図書館情報センターにて、寶多館長の挨拶の後、「柳田国男と遠野物語」と「法隆寺献納宝物」の16ミニ映画を上映（参加者70名）。この「法隆寺献納宝物」のなかに取り上げている「百万塔陀羅尼」（本学図書館情報センター所蔵）を会場内にて特別展示をし、鑑賞していただいた。この「百万塔陀羅尼」は重要文化財級のものであります。参加者から「現存する世界最古の印刷物を鑑賞することができました。」と非常に喜んでいた。

本学図書館情報センターは



図書館情報センター・日進市立図書館共催
柳田国男「遠野物語」発刊100周年記念
上映会と講演会を開催

鈴村 金弥 元心身科学部教授
二神 恭一 元経営学部教授
瑞宝中授章受賞

鈴村金弥元心身科学部教授、二神恭一元経営学部教授の2氏が長年の教育研究功労により昨秋、瑞宝中授章を受けた。





鈴村教授は昭和3年5月20日生。同28年東京文理科大学教育学科心理学専攻卒業。同28年浜松市立高等学校教諭、同42年信州大学教育学部講師、同44年助教授、同51年教授。信州大学では教育学部長、同大学院教育学研究科長も歴任。信州大学名誉教授。平成5年より本学文学部心理学科教授として赴任され、平成17年3月まで本学で教鞭をとられた。本学では心理臨床・教育相談室長を歴任。



 二神教授は昭和6年11月5日生。同30年早稲田大学第1商学部卒業、同32年同大学大学院商学研究科商学専攻修士課程修了、同35年同博士課程単位修得満期退学。同37年早稲田大学商学部専任講師、同39年助教授、同44年教授。早稲田大学ではシステム科学研究所所長、大学院商学研究科委員長などを歴任。早稲田大学名誉教授。平成10年より本学経営学部教授として赴任され、平成20年3月まで本学で教鞭をとられた。本学では大学院経営学研究科長など歴任。

平成19年度から開始した「受動喫煙防止キャンペーン」は、今年で4回目となりました。今年も例年と同様に、10月25日（月）から大学祭を挟んでの2週間にわたって、昼休みの時間帯に描いた黄色いジャッパーを着用し、学生と教職員がいっしょになつて喫煙マナーの向上をアピールしました。参加者は昨年よりさらに増加し延513名に達し、タバコの煙や臭いのない爽やかな空気の中でキャンバス生活をおくりたいという気持ちを伝えました。

日進キャンパスでは、キャンペーん開始当初と比べます

受動喫煙防止キャンペーン

平気で捨てる傾向にあります。その一方で、キャンペーンに参加した学生は、嫌な顔ひとつしないで吸い殻捨いやゴミ拾いを積極的に行ってくれました。卒業後に社会で活躍する姿が想像できて頗もしく感じました。



しての「学びの場」に相応しい環境作りに、今後も学生と教職員がいつしょになつて取り組んでいきたいと考えています。

A black and white photograph of a group of eight people standing in a row in an office hallway. From left to right: a man in a dark suit and tie; a man in a dark suit and tie; a woman in a dark coat and light-colored skirt; a woman in a dark coat and light-colored skirt; a man in a dark suit and tie; a man in a dark suit and tie; a woman in a dark coat and light-colored skirt; and a man in a dark jacket and light-colored pants.

教授が応対し、また、人間文化研究所嘱託研究員である馬場毅（愛知大学教授）も同席した。

東吳大学人文社会学院
平成22年11月18日(木)、
東吳大学人文社会学院学院長
の莫藜藜氏、黃秀瑞政治学系
教授、台北国立大学公事務
学院長の周育仁氏の三氏が本
学に來訪した。本学では文学
部歴史学科の東洋史を担当の
西川孝雄客員教授と菊池一篤

東吳大學人文社會學院

度哲学専攻 卒業、同29年東京大学大学院特別研究生（研究奨学生）前期修了。東海大学文部助手、東海学園女子短期大学教授、名城大学法学院教部授を経て、昭和47年4月に本



前田惠學 名誉教授ご逝去

研究会が開催され、莫氏は「現
在の台湾女性の権利拡大と福
利政策」、黃氏は立法院選舉
を中心に「台灣国会の政治的
發展」、周氏は「台灣憲政体
制改革とその影響」と題しそ
れぞれ講演が行われた。

懇談の後、図書館情報センターを見学し、図書館設備や蔵書に大変満足された。

院長ら本学を表敬訪問
面会し、莫氏からは本学文学部との学術・学生交流の希望が示され、安藤文学部長からも徐々につながり実に交流実績を積み重ねることが重要として、今後の連携を図りたいとお互いの交流を深めていきた
いと答えた。

から駆け付けた教え子ら多くの参列者が個人の死を悼み、先生の国際性豊かな学究活動と業績に称賛を惜しまなかつた。

ここに謹んで先生のご冥福をお祈り致します。

就職活動について(4年生必見、3年生は認識)

2011年の新年を迎え、世間ではお正月気分がまだ抜けていませんが、本学の4年生は未だに厳しい就職戦線を戦っています。大手、有名企業の4年生に対する採用活動は昨年の早々に終了し、現在は3年生の採用に取り掛かっています。他方、中堅、中小企業はまだまだ4年生の採用活動を積極的に続けています。キャリアセンターでは4年生の採用を継続中の約3,000社の求人情報を収集し学生に開示しています。未内定の学生諸君は自発的に活動を再開し、大企業だけではなく中堅・中小企業にも目を向けることにより卒業する3月までに内定が獲得できるように行動してもらいたいと思います。

実際、4年生で内定が出なかった学生が、次年度に内定がもらえるかどうかは疑問です。したがって現役のうちに就職先を見つけて4月からは社会人としてデビューするというが学生本人にとって一番良い道筋だと思います。

一説では、「卒業年次に45万人の就職希望学生がいて、ここ数年の求人数は毎年30万人分しかない。卒業時に就職できなければ、求職者がその分だけ積み増されるだけで30万人分の求人数が景気回復により若干改善されたとしてもほとんど変わらないので、次年度以降一層厳しくなっていく」とも言われています。また、企業の給与体系には年齢給というものがあります。たとえば事務職であれば、大学生より短大生、短大生より高校生のほうが給与は安くなります。企業側からすれば年齢が上がるごとに高い給料を支払わなくてはならないので、同じ仕事なら年齢の低い安い給料で働いていく人のほうが雇いややすいということになります。だとすれば、やはり3月までに就職を決めたほうが圧倒的に有利だということになります。

キャリアセンターは全力をあげて4年生のフォローアップをしていきますのでは非とも相談にお越しください。

11月中旬には女子求人のために1,500社、11月下旬には追加求人として5,000社に対してお願いしております、現在の求人数が確保できています。その中で、女子のみの求人は男女雇用機会均等法に沿うものではありませんが、学生のためにあえて女子のみの求人依頼をしていることを申し添えます。

3年生については近年の先輩たちが非常に厳しい就職活動を繰り広げているのを見ているため、就活に対する意識は例年になく高いものとなっています。



11月に行った第4回就職ガイダンスには1,800名の3年生が参加し、厳しい就職活動をどのように乗り切っていけばいいのかを学びました。また、11月から開催している学内での業界・企業研究セミナーでは著名な企業を招聘して説明をお願いしているため、3年生の参加者数もかなり多くなりました。このように本学内で説明をしていただける企業の多くは、本学のOBが活躍していたり、社長を含む経営層にOBが多いなど、本学と深い結びつきがある企業です。このようなところでも卒業生11万人の愛知学院大学の良さが現われています。

学内企業セミナーは1月27日～29日にも予定しています。この学内企業セミナーには著名、優良企業が約200社参加されますので、3年生の方は認識しておいてください。さらに、27日の学内就職セミナーの開始前に毎年恒例の「出陣式」を開催し、これから始まる本格的な就職活動に向けて気合を入れていきます。

さて、学内で行われる場合は当たり前のように普通に、企業のブースに座って聞くことができまします。しかしながら本学にお越しいただいている企業が、外部の企業展に出展されるあるいは独自に説明会をされる場合は、ほとんどがネット予約開始後数分で受付終了というのが現実です。本学の学内で行う学内企業セミナーはそうした企業を招聘していることを十分に認識のうえ、必ず参加してください。ネット予約ができないような人気企業でも、本学にお越しいただける場合は企業の採用情報を直接収集できるというメリットを活かしてください。しかし、企業のブースに座り企業情報を入手できたとしてもその企業への応募のきっかけを掴んだだけのことです。大企業や著名・有名企業に採用内定されるのは数千分の1の確率に近く、非常に厳しいということを心に留めながら就活を行ってください。就職活動はエンタリーをし、SPIテスト、適性テストや一般常識などの筆記試験を通過しなくてはなりません。そして、その後でようやく面接に呼ばれます。SPI対策、一般常識対策は入念にやっておいてください。

キャリアセンターでは各学部の担当者に加え、公務員担当やキャリアカウンセラーを配置しています。就職活動の中で気になったことは気軽にどしどし相談してください。



2011 学内就職セミナー

1月27日(木)スクール形式

| No. | 社名・団体名 | 事業内容 |
|-----|--------------|-------------------|
| 1 | (株)愛知銀行 | 金融 |
| 2 | 山崎製パン株 | 食品 |
| 3 | 大和証券グループ | 金融 |
| 4 | タカラスタンダード㈱ | 製造(インテリア・建設・住宅設備) |
| 5 | (株)名古屋三越 | 百貨店 |
| 6 | 日本郵政グループ | サービス |
| 7 | (株)三愛東京UFJ銀行 | 金融 |
| 8 | タキヒヨー㈱ | アパレル・織維 |
| 9 | 凸版印刷㈱ | 印刷・出版 |

1月28日(金)スクール形式

| No. | 社名・団体名 | 事業内容 |
|-----|-----------------|---------|
| 1 | 郵便局㈱(日本郵政グループ) | 金融 |
| 2 | ㈱十六銀行 | 金融 |
| 3 | ㈱名鉄百貨店 | 百貨店 |
| 4 | 瀬戸信用金庫 | 金融 |
| 5 | 愛知トヨタ自動車㈱ | カーディーラー |
| 6 | 郵便事業㈱(日本郵政グループ) | 情報・通信 |
| 7 | ㈱名古屋観光ホテル | ホテル |
| 8 | ㈱名古屋銀行 | 金融 |

1月29日(土)スクール形式

| No. | 社名・団体名 | 事業内容 |
|-----|---------------|-----------|
| 1 | 積水ハウス㈱ | 建設・住宅・不動産 |
| 2 | ㈱ジェイアール東海ホテルズ | ホテル |
| 3 | 井村屋グループ㈱ | 食品 |

1月27日(木)ブース形式 13:00～16:00

| No. | 社名・団体名 | 事業内容 |
|-----|----------|-------|
| 1 | 愛知県警察本部 | 地方公務員 |
| 2 | 人事院中部事務局 | 国家公務員 |
| 3 | 長野県警察本部 | 地方公務員 |
| 4 | 三重県人事委員会 | 地方公務員 |
| 5 | 豊橋市役所 | 地方公務員 |
| 6 | 名古屋市消防局 | 地方公務員 |
| 7 | 三重県警察本部 | 地方公務員 |
| 8 | 日進市役所 | 地方公務員 |

1月28日(金)ブース形式 13:00～16:00

| No. | 社名・団体名 | 事業内容 |
|-----|---------|-------|
| 1 | 長久手町役場 | 地方公務員 |
| 2 | 静岡県警察本部 | 国家公務員 |
| 3 | 防衛省自衛隊 | 国家公務員 |

| イベン | ント | 企 | 公 | 合 |
|-----------|--------|-----|----|-----|
| 1/27-1/29 | スクール形式 | 20 | 0 | 20 |
| 1/27 | ブース形式 | 59 | 8 | 67 |
| 1/28 | ブース形式 | 61 | 3 | 64 |
| 1/29 | ブース形式 | 56 | 0 | 56 |
| | 合 計 | 196 | 11 | 207 |

※各企業・団体の都合により参加日が変わる場合があります

1月27日(木)ブース形式 10:30～16:00

| No. | 社名・団体名 | 事業内容 |
|-----|----------------|-------------------|
| 1 | アイカ工業㈱ | 製造(化学) |
| 2 | 愛知県厚生農業協同組合連合会 | サービス |
| 3 | 愛知県信用農業協同組合連合会 | 金融 |
| 4 | 愛知県陶器瓦工業組合 | 製造(陶器・セラミックス) |
| 5 | 愛知信用金庫 | 金融 |
| 6 | ㈱あかのれん | スーパー・小売 |
| 7 | 伊勢湾汽船㈱ | 運輸・物流 |
| 8 | ㈱エアスト | カーディーラー |
| 9 | 大垣信用金庫 | 金融 |
| 10 | ㈱オーロマーケティング | 情報・通信 |
| 11 | ㈱オリバー | 製造(インテリア・建設・住宅設備) |
| 12 | ㈱カーマ | スーパー・小売 |
| 13 | ㈱ギガス | スーパー・小売 |
| 14 | 北川工業株式会社 | 製造(電気・機械・金属等) |
| 15 | キムラユニティ㈱ | 運輸・物流 |
| 16 | クロスプラス㈱ | アパレル・織維 |
| 17 | 桑名信用金庫 | 金融 |
| 18 | ㈱ケーヨー | スーパー・小売 |
| 19 | ㈱コメリ | スーパー・小売 |
| 20 | 三協㈱ | 製造(自動車関連) |
| 21 | 三甲㈱ | 製造(化粧) |
| 22 | サンメッセ㈱ | 印刷・出版・紙パルプ |
| 23 | サンラリーグループ | アパレル・織維 |
| 24 | ㈱三和化研究所 | 医薬品・医療・化粧品 |
| 25 | 新日本法規出版社㈱ | 印刷・出版・紙パルプ |
| 26 | ㈱和洋 | 商社(卸売) |
| 27 | 杉本商事㈱ | 商社(卸売) |
| 28 | 西濃運輸㈱ | 運輸・物流 |
| 29 | 西濃信用金庫 | 金融 |
| 30 | ㈱豊景電機 | 商社(卸売) |
| 31 | ダイトー㈱ | 製造(化粧) |
| 32 | 高見㈱ | サービス |
| 33 | 辰巳屋興業㈱ | 商社(卸売) |
| 34 | 中央工機㈱ | 商社(卸売) |
| 35 | ㈱道屋 | 商社(卸売) |
| 36 | ㈱東陽 | 商社(卸売) |
| 37 | 東陽倉庫㈱ | 運輸・物流 |
| 38 | ㈱トーカイ | サービス |
| 39 | ㈱トーション | スーパー・小売 |
| 40 | ㈱トヨタレンタリース愛知 | サービス |
| 41 | ㈱コクシナース名古屋 | サービス |
| 42 | トヨジ海運㈱ | 運輸・物流 |
| 43 | ㈱ナゴヤキャッスル | ホテル |
| 44 | 西尾信用金庫 | 金融 |
| 45 | ㈱日本政策金融公庫 | 金融 |
| 46 | ヒロク㈱ | アパレル・織維 |
| 47 | ㈱ナゴヤ東海㈱ | 商社(卸売) |
| 48 | ㈱毎日コミュニケーションズ | 印刷・出版・紙パルプ |
| 49 | マスプロ電工㈱ | 製造(電気・機械・金属等) |
| 50 | 名港海運㈱ | 運輸・物流 |
| 51 | 明治電機工業㈱ | 商社(卸売) |
| 52 | 尾西信用金庫 | 金融 |
| 53 | 名阪急配㈱ | 運輸・物流 |
| 54 | ㈱八神製作所 | 医薬品・医療・化粧品 |
| 55 | 山宗㈱ | 製造(化粧) |
| 56 | ヤマト運輸㈱ | 運輸・物流 |
| 57 | ㈱ユース・イー | 情報・通信 |
| 58 | 郵船ロジスティクス㈱ | 運輸・物流 |
| 59 | 豊証券㈱ | 金融 |
| 60 | ㈱リートストラスト㈱ | ホテル |
| 61 | ㈱菱和 | 商社(卸売) |
| 62 | 渡辺バイブル㈱ | 商社(卸売) |

1月29日(土)ブース形式 10:30～16:00

| No. | 社名・団体名 | 事業内容 |
|-----|-------------------|-------------------|
| 1 | アイセロ化成㈱ | 製造(化粧) |
| 2 | イギン㈱ | アパレル・織維 |
| 3 | 石原機械㈱ | 商社(卸売) |
| 4 | ㈱エディオンEAST | スーパー・小売 |
| 5 | [4C]㈱エフ・ディ・シ・フレンズ | スーパー・小売 |
| 6 | ㈱柿安本店 | スーパー・小売 |
| 7 | ㈱カーネクス | 商社(卸売) |
| 8 | ㈱川本製作所 | 製造(電気・機械・金属等) |
| 9 | 岐阜トヨタ自動車㈱ | カーディーラー |
| 10 | 岐阜プラスチック工業㈱ | 製造(化粧) |
| 11 | ㈱群鶴工業 | 製造(自動車関連) |
| 12 | ㈲印刷㈱ | 印刷・出版・紙パルプ |
| 13 | ㈱三交クリエイティブライフ | スーパー・小売 |
| 14 | ㈱三陽商会 | アパレル・織維 |
| 15 | 三立興産㈱ | 商社(卸売) |
| 16 | ジャイアグループ | アパレル・織維 |
| 17 | ㈱情報と物流のタクスエ | 運輸・物流 |
| 18 | ㈱配和 | 食品 |
| 19 | ㈱スギヤマ薬品 | スーパー・小売 |
| 20 | 生協協同組合コープあいち | サービス |
| 21 | 積不動産中部㈱ | 建設・住宅・不動産 |
| 22 | ㈱コンピュータリソース | 情報・通信 |
| 23 | 第一生命保険㈱ | 金融 |
| 24 | 灘名古屋㈱ | アパレル・織維 |
| 25 | 知多信用金庫 | 金融 |
| 26 | 中央紙器工業㈱ | 印刷・出版・紙パルプ |
| 27 | 中日信用金庫 | 金融 |
| 28 | 中部事務機㈱ | 商社(卸売) |
| 29 | 株式会社チヨダ 中部地区本部 | スーパー・小売 |
| 30 | ㈱TYK | 製造(商器・セラミックス) |
| 31 | ㈱ディスコ | 印刷・出版・紙パルプ |
| 32 | 天龍木材㈱ | 商社(卸売) |
| 33 | 東海染工㈱ | アパレル・織維 |
| 34 | 東濃信用金庫 | 金融 |
| 35 | 東朋テクノロジー㈱ | 製造(インテリア・建設・住宅設備) |
| 36 | ㈱トーカン | 食品 |
| 37 | トヨタ・愛知㈱ | カーディーラー |
| 38 | トヨタ・名古屋㈱ | カーディーラー |
| 39 | トヨタ・名古屋㈱ | 建設・住宅・不動産 |
| 40 | 名古屋電気㈱ | 商社(卸売) |
| 41 | 名古屋トヨベック㈱ | カーディーラー |
| 42 | ㈱ナ・ディックス | 商社(卸売) |
| 43 | 西尾レントオール 株 名古屋支店 | サービス |
| 44 | 日本食研ホールディングス㈱ | 食品 |
| 45 | 日本電子計算㈱ | 情報・通信 |

平成22年度

クラブ優勝祝賀会開催

平成22年度クラブ優勝祝賀会が12月8日(水)に開催された。会場となつた日進キャンパス・学院会館には、今年度(一部に前年度も含む)の間に課外活動において優秀な成績を収めた団体・個人のクラブ部員をはじめ、大学関係者、大学後援会本部役員など多くの参加者が集まつた。

招待の対象となる団体・個人は、団体の部については日本代表、全日選手権大会8位までに入賞、東日本・西日

本大会などの地方大会にて優勝・準優勝、中部・東海・県大会にて優勝となつた団体、また個人の部では、団体の部と同等の基準のほか、最優秀選手賞やベストナイン等の受賞を受けた者など、それぞれ個人表彰97名が対象。

開式に当たり小出忠孝学院長・大野榮人学長より学生諸君の健闘を讃える挨拶、青山

田中淳子バレーボール部顧問、クラブ学生代表として、ゴルフ部から小島大輝選手(経営学部現代企業学科3年)が謝辞を述べ、黒神聰学生部長による乾杯の音頭があり祝賀会が始まった。

その後、全員での校歌斉唱や

湯浅茂樹大学後援会役員の発

声による万歳三唱などが行われるなど、和やかな雰囲気の中で進行された後、閉会となつた。

出席した各クラブの学生諸君については、部員一丸となってさらなる成績の飛躍を目指すことを誓つてくれたものと思われる。

祝賀会中、各クラブの今後の活躍を祝し、本学チアリーダー部による応援も行われた。

その後、全員での校歌斉唱や

湯浅茂樹大学後援会役員の発

混声合唱団グリークラブ 全日本大学駅伝開会式に出演

今年も本学混声合唱団グリ

ークラブが、11月6日(土)

に朝日新聞社名古屋本社で行

われた、秩父宮賜杯第42回全

日本大学駅伝対校選手権大会

の開会式に出演した。そこで

全国各地の予選を勝ち抜いて

きた精鋭25大学の選手、監督

達らが翌日の大会に向けて緊

張した面持ちの中、日本学生

陸上競技連合制定のテーマソ

ング「われら陸上の花」を高

らかに合唱した。(写真は朝

日新聞社より提供)

この駅伝は大学駅伝日本一

を競う大会であり、箱根駅伝、

出雲駅伝とともに学生三大駅

伝と呼ばれている。こうした

名譽あるスポーツイベントの

開会式に招かれ、演奏する機

会を与えられていることは、

当合唱団が地道に活動してき

た成果であり、その功績は大

きい。

当合唱団は昭和30年にグ

リークラブ(男声合唱団)と

して創部され、55年の歴史を

持つ文化系クラブでは最も伝

統のある団体である。平成19

年度より混声合唱団となり、

現在、夏と春に演奏会を開催

している。本年度は平成23

年2月20日(日)に電気文化

会館ザ・コンサートホールに

て第46回演奏会を開催するこ

とになつてゐる。

硬式野球部 神宮大会進出

3年連続15度目の

11月2日(火)瑞穂球場に

おいて、愛知・東海・北陸3連盟王座決定戦が行われ、北

陸大学連盟1位の金沢学院大

学に3-1で勝利し、3年連

続15度目の神宮への切符を手

にした。

明治神宮野球大会では、11

月15日(日)早稲田大学(東

京6大学1位)と対戦し、両

チームともエース同士の対決

で、本学が浦野投手、早稲田

大学が日本ハムのドラフト1

位指名を受けた斎藤佑樹投手

で試合が始まつて、途中早稲田

は広島にドラフト1位指名を

受けた福井優投手の「ドラフ

ト」を受けた。

瑞穂球場には、TOSHIBA、キリン

、Coca-Cola、マインナビ2012

、DAIWA、ダイキサウンド

、TIME JUDGE SHO、AV HR

、草薙田大、土木、資源、山地松、松葉

、高橋、引水丸、本郷

、日高、川合、新野、高橋、西村

、日高、日高、日高、日高、日高

、日高、日高、日高、日高、日高